

Sociedad

El CECOVA y los colegios de Enfermería urgen una reunión con Luis Rosado para abordar “el mayor recorte salarial y de pérdida de derechos laborales de la historia de la Enfermería”

10/01/2012 | elperiodic.com

- **Las organizaciones colegiales de Enfermería mantendrán una ronda de contactos con los sindicatos sanitarios para buscar conjuntamente soluciones alternativas al recorte**

El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) y los colegios oficiales de Enfermería de Valencia, Castellón y Alicante han solicitado mantener una entrevista urgente con el conseller de Sanidad, Luis Rosado, para manifestarle el “profundo malestar” del colectivo enfermero por el Decreto-Ley 1/2012 de medidas urgentes para la reducción del déficit en la Generalitat Valenciana, que supone “el mayor recorte salarial y de pérdida de derechos laborales de la historia de la Enfermería”.

Ante ello, el presidente del CECOVA, José Antonio Ávila, y los presidentes colegiales de Enfermería de Valencia, Castellón y Alicante, Juan José Tirado, Francisco J. Pareja y Belén Payá, respectivamente, también mantendrán una ronda de contactos con los sindicatos sanitarios de la Comunidad Valenciana para “brindarles su colaboración en la búsqueda de soluciones alternativas a las adoptadas por el Consell sin diálogo previo ni consenso alguno con los representantes de las organizaciones profesionales y sindicales del colectivo sanitario”.

Ávila anunció que la Organización Colegial Autónoma de Enfermería “pondrá todo el esfuerzo en colaborar con otros colectivos profesionales sanitarios, para expresar con una única voz el rechazo a las medidas de recorte salarial y de derechos laborales previstas por la Administración sanitaria”. Unas medidas restrictivas que podrán influir directamente en la merma de la calidad asistencial que reciben los usuarios de la sanidad valenciana.

“La unión hace la fuerza y es el momento de que todas las fuerzas profesionales y sindicales se unan en un gran pacto para hacer frente a unas medidas de recorte sin precedente y de gran impacto en el colectivo sanitario”, aseguró el presidente del CECOVA.

No hay comentarios en el artículo

Si deseas registrar tu nombre e imagen en los comentarios haz [click aquí](#)